



CACAO CIERRE BOLSA DE NUEVA YORK: US\$ 2.381 ton (+ 4 ⬆️) - CACAO COMPRA PUNTOS FEDECACAO* \$7.640 – DÓLAR \$3.912,15 - EURO \$4.068,63 – CAFÉ US\$ 3,00

*Los precios de compra en puntos FEDECACAO NO son de referencia nacional y no buscan fijar un precio de compra al productor

Nuevo laboratorio en Rionegro aportará herramientas en tecnología a agricultores

El Ministerio de Agricultura realizó la inauguración del laboratorio Avolab que aportará herramientas en ciencia e investigación a agricultores.

El Ministerio de Agricultura y Desarrollo, a cargo de Rodolfo Zea Navarro, realizó el lanzamiento de un laboratorio en Rionegro, el cual brindará herramientas en ciencia, tecnología, investigación e innovación en beneficio de los productores del país.

“Avolab es un laboratorio con herramientas fundamentales para tener productividad y rentabilidad en el sector agro. Es un laboratorio con inversión privada, que va a dar servicios, no solo para hacer análisis de muestras de suelos para aguacate y material vegetal, sino también para otras frutas y productos”, dijo Zea.

Su objetivo es posicionar a Colombia como un productor de alimentos a la vanguardia, capaz de entregar análisis técnicos y científicos. “Estamos garantizando que las inversiones de los productores del campo tengan certeza en cuanto a su futuro”, añadió. Vea más en [La República](#)



Javier Orlando Vargas, santandereano de pura cepa como se define, después de una larga carrera en el sector farmacéutico, hoy tiene un promisorio emprendimiento de cerveza, proyecto en el que viene trabajando hace más de 15 años y en donde la cerveza con cacao es protagonista. “Las personas comenzaron a probarla y les pareció muy rica y de ahí inició la producción. Comencé el proceso de investigar, saber las técnicas, una buena elaboración y capacitarnos en este objetivo. Después de varios años creé una buena cerveza”, comenta orgulloso. En la foto, Javier junto a María del Campo (al centro) y su esposa, Cristina Maldonado. Javier llevará su emprendimiento nuevamente a la próxima edición de CHOCOSHOW. Lea la nota en [Vanguardia](#)

Cacao en el mundo

El Gobierno de Perú impulsará la producción y exportación de cacao

El Gobierno de Perú impulsará la producción y exportación del cacao, que el año pasado alcanzó una cifra récord de 304 millones de dólares en exportaciones y da empleo a miles de familias en el país andino, afirmó este jueves el ministro de Comercio Exterior y Turismo, Roberto Sánchez. Durante la ceremonia de lanzamiento de un encuentro internacional del cacao orgánico y chocolate que se realizará desde el próximo lunes en la región sureña de Cusco, Sánchez señaló que el Gobierno de su país tiene “un compromiso” con la cadena productiva del cacao, mediante un nuevo impulso exportador y productivo. Vea más en [Swiss info](#)



Por las unidades

Avanza proyecto 'Región cacao' para Santander y Sur de Bolívar



Este jueves FEDECACAO participó en la socialización del proyecto ‘Región Cacao’ para Santander y Sur de Bolívar; que contó también con instituciones como Agrosavia, SENA, Cámaras de Comercio de Bucaramanga y Barrancabermeja, Universidad Santo Tomás, Unipaz, Banco Agrario de Colombia, las asociaciones Asocapayary (El Carmen de Chucurí), Coagrosán (San Vicente de Chucurí) y la alcaldía de San Pablo, sur de Bolívar. El proyecto busca desarrollar un clúster de cacao, el cual es apoyado por el gobierno suizo, a través del operador *Swisscontact* como operador y en alianza con FEDECACAO, y tiene como fin generar oportunidades en turismo sostenible, cacao especiales, cafés especiales, ingredientes naturales, entre otras, para esa región del país.

Como hoy es VIERNES!

Día sin IVA y las alternativas para sus compras del Día del Padre; acá, los descuentos



Las arrugas son un factor natural del envejecimiento y son más prominentes en la piel expuesta al sol, como en la cara, el cuello, las manos y los antebrazos, de acuerdo con Mayo Clinic, entidad sin ánimo de lucro dedicada a la práctica clínica, la educación y la investigación. Por su parte, el sistema inmunitario ataca gérmenes invasores y ayuda a que las personas se mantengan sanas.

Así las cosas, existen alimentos que ayudan a aumentar las defensas y a eliminar las arrugas como, por ejemplo, el chocolate, pues la reputación de este alimento va en aumento por sus múltiples beneficios y sus altos antioxidantes que ayudan a reforzar en sistema inmune y a prevenir el envejecimiento prematuro, mejorar la circulación y exfoliar, según el portal *Dermavida*.

Vea más en [Semana](#)